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Рассмотрены некоторые вопросы порядка организации и осуществления контроля финансово-
экономической и хозяйственной деятельности Вооруженных Сил Российской Федерации. Обращено внима-
ние на необходимость формирования единого подхода к разрешению судами дел, связанных с оспаривани-
ем актов ведомственного финансового контроля. Применительно к необходимости правильной трактовки 
военными судами норм процессуального законодательства по данной категории дел рассмотрено несколько 
правовых ситуаций. 
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Some issues of the organization and control of the fi nancial, economic and economic activities of the Armed 
Forces of the Russian Federation are considered. Attention is drawn to the need to form a unifi ed approach to the 
resolution of cases by the courts related to challenging acts of departmental fi nancial control. Several legal situations 
are considered in relation to the need for the military courts to correctly interpret the norms of procedural legislation 
in this category of cases. 
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